

**HUBO SEIS DETENIDOS:**

## **Banda traficaba droga a Juan Fernández a través de envíos vía marítima**

Aunque en el archipiélago Juan Fernández viven poco más de mil personas, un grupo de delincuentes había encontrado un nicho para traficar drogas. Pero desde fines del 2023 diversos servicios seguían sus pasos, hasta que el jueves la banda fue desarticulada, con la detención en Valparaíso y Viña del Mar de sus seis integrantes. En la operación, liderada por la Fiscalía de Focos de Valparaíso, participaron la Armada, la PDI y Aduanas. La banda era dirigida por un ingeniero comercial y un excofer de la ambulancia del consultorio de la isla Robinson Crusoe, quienes enviaban, por mar, la droga oculta en alimentos. Se incautaron dosis de cocaína, marihuana, pasta base y éxtasis.